

CONTRIBUTIONS TO THE DERMATOGLYPHIC DIAGNOSIS OF JUVENILE DELINQUENCY

ANA ȚARCĂ

Paper presented at the "Academic Days of Iași", XXIIth Edition, September 6–7, 2007

Le travail se rapporte à une étude dermatoglyphique complexe sur un échantillon de 106 adolescents et jeunes délinquants (exclusivement des garçons) de plusieurs départements de la Moldavie, renfermés dans le Pénitencier de Iași.

On y constaté que tant au niveau du tableau dermatoglyphique digital que surtout à celui palmé, les délinquants ont d'importantes distorsions ou des anomalies à significations cliniques profonds, qui dans l'ensemble de l'échantillon ont des pourcentages qui diffèrent de l'échantillon témoin. En échange il se rapproche il s'égalise ou même il dépasse les fréquences par rapport à l'autisme, aux encéphalopathies infantiles à séquelles (EPI) et à l'épilepsie. Cela ne conduit pas à l'hypothèse conformément à laquelle entre les facteurs impliqués dans les déviations de comportement des délinquants, un rôle important joue aussi, les modifications structurales et fonctionnelles au niveau de l'encéphale, qui ont eu lieu dans les premiers 3–5 mois de vie intra-utérine, quand se sont formées les crêtes papillaires épidermiques et aussi, dans le cas des 3 maladies cérébrales graves. De leur apparition sont responsables les facteurs psycho-sociaux, qui ont été observés pendant la vie postnatale.

Après 30 ans de recherche en domaine, nos résultats seront de vraies références, dans la découverte précoce de la délinquance dans la population de la Moldavie.